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Ministerpräsident Seehofer bei der Eröffnung des
Richard-Strauss-Festivals in Garmisch-Partenkirchen

11. Juni 2014

Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer hat anlässlich der Eröffnung des Richard-Strauss-Festivals in Garmisch-Partenkirchen die
Bedeutung von Kunst und Kultur für den Freistaat Bayern gewürdigt. Seehofer: „Richard Strauss ist ein Komponist von Weltrang, der auch
zum 150. Geburtstag nichts von seiner Genialität und Beliebtheit eingebüßt hat. Wir feiern heute einen großen Botschafter des Kulturstaats
Bayern!“

Das Richard-Strauss-Festival bezeichnete Bayerns Ministerpräsident als „beispielgebend“ für Qualität und Vielfalt bayerischer
Kulturveranstaltungen. „Dieses Festival ist ein Musterbeispiel für das Kulturleben in Bayern. Weltoffen, innovativ und traditionsbewusst
zugleich zeigt es, dass Musik, Kunst und Kultur für Bayern kein Luxus sind. Bayern ist ein Kulturstaat. Dieses Bekenntnis steht in unserer
Verfassung und wird tagtäglich an vielen Orten in Bayern mit Leben erfüllt. Unsere bayerischen Musikfestivals in allen Teilen des Landes
sind kulturelle Glanzlichter, die weit über die Grenzen Bayerns und Deutschlands hinausstrahlen. Das Richard Strauss-Festival und der
Kissinger Sommer, die Tage Alter Musik in Regensburg und das Festival Mitte Europa in Hof, die Bayreuther Festspiele, das Würzburger
Mozartfest und die Europäischen Wochen in Passau, die Ansbacher Bachwoche und die Musica Sacra in Nürnberg – all das sind Sterne am
bayerischen Kulturhimmel. Wir Bayern wissen: Aus unseren kulturellen Schätzen ziehen wir Kraft zur Zukunft, Inspiration und Mut. Unsere
Kultur ist unser größtes Kapital!“

Seehofer versicherte, dass die Staatsregierung auch weiter alles für die Förderung der Kultur in Bayern tun werde. Ein Instrumentarium
dafür sei der Bayerische Kulturfonds 2014: „Wir werden in Kürze zunächst im Ministerrat und daran anschließend im Bayerischen Landtag
über die Ausstattung des Bayerischen Kulturfonds 2014 und die Verteilung der Mittel auf verschiedene Projekte in den Regierungsbezirken
entscheiden. Soviel ist jedenfalls sicher: Richard Strauss ist im Jubiläumsjahr ganz vorne mit dabei!“
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